



## Regierungsratsbeschluss vom 06. Januar 2021

Interpellation Nr. 144 Heiner Vischer betreffend Weltrekord-Tiramisù in Basel?

---

P205460

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Weltrekord für das grösste Tiramisù, welcher 2010 in Dornach aufgestellt und 2015 überboten wurde, bescherte den Initianten eine gewisse mediale Ausstrahlung. Sofern unter Einbezug des Italienischen Generalkonsulats in Basel ein neuer Versuch für das grösste Tiramisù der Welt in Form eines Baslerstabs unternommen würde, wäre eine überregionale Wahrnehmung des Vorhabens denkbar. Verschiedenen Stellen in der kantonalen Verwaltung könnten den Initianten mit Rat und Tat zur Seite stehen.

